



卒業おめでとうございます！

公立高校の学力検査も終わり、いよいよ卒業式となりました。今年は、新型コロナウイルスの影響で3月3日から臨時休校になってしまいました。公立入試や卒業式に向けて皆さんと一緒に、十分な準備ができないまま中学校生活が終わってしまうことになり、とても残念に思います。卒業生と保護者の方だけの卒業式になりましたが、これまで皆さんと関わってきた方々もそれぞれの場所でお祝いしてくれていると思います。これからの明るい未来に向かって、力強く前進してください。



～高校進学へ向けて最後の確認事項です～

○公立高校の合格発表について

公立高校の合格発表は、3月18日(水)正午から各高校で行われます。中学校の卒業式後ですから、各自で確認に行くことになります。(私立高校と違って、合否のお知らせが高校から来ることはありません。)宇ノ気中学校に問い合わせないでください。受検番号での発表となるので、保管してある受検票を持って確認しに行ってください。

① 公立高校に合格した人は、全員その高校へ進学することになり

ます。仮入学の日時を自分でしっかりと確認し、必ず参加してください。

② 出願時に第二希望を書いて出した人は、第一希望で番号がない場合、必ず第二希望の学科(コース)も確認してください。第二希望で合格している場合もあります。

③ 残念ながら公立高校不合格となり、私立高校へ進学することとなった人は、私立高校の入学説明会(仮入学)に必ず参加してください。病気などで参加できない場合は、必ず高校へ連絡を入れてください。(欠席した場合は、公立高校へ進学したと見なされ、私立高校から特に連絡はありません。)

④ 公立高校合格発表後、進路未決定で高校への進学を希望する人は、必ず宇ノ気中学校(学級担任)へ連絡を入れてください。

★公立高校合格発表後の挨拶について

例年、合格発表後に中学校へ挨拶に来る生徒がいますが、今年
はコロナウイルス対策として挨拶は中止になりました。合格を確
認したらすぐに家に戻り、家族との時間を大切にしてください。



★学力検査結果の簡易開示について

入試での自分の点数を確認する簡易開示（3月18日）も中止
になりました。高校によっては、簡易開示の時期を変更する場合
があります。

★離任式について

3月27日（金）に、登校日として1・2年生が登校します。どのよう
な形式で行われるかは未定です。残念ながら3年生は参加できません。
お世話になった先生方には、個人的に連絡することしか
できません。

高校予備入学（入学説明会・仮入学）への参加について

各高校とも、予備入学の時に制服の購入の連絡や、入学式までの宿題や
きまりなどが提示されます。無断で欠席するとせっかくの合格が取り消し
になりますので、注意してください。特に、期日までに施設協力金や教育
充実費などの納入が必要な学校もあります。高校から渡された書類を
よく読み、期日に遅れないように手続きを済ませてください。

★仮入学が生徒のみと指示される高校があります。事前にホームページ等
で確認してください。

<要注意>

制服は、3月末まで完璧な状態で持っていること

春休み中に、合格発表、仮入学などで制服を着用する機会がありま
す。卒業式後にボタンや名札をなくしてしまうと大変困ることになりま
す。くれぐれも3月中は自分で管理しておいてください。



《最後に》

春休みは、高校生活への大切な準備期間です。安易な行動
でトラブルに巻き込まれることがないように節度ある生活を
心がけてください。皆さんの4月からの新生活を心より応援
しています。

さあ、新しい生活へ！！

＝保護者の皆様＝

3年間進路関係で、いろいろご協力をいただき、ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。今後とも中学校へのご協力よろしくお願ひします。